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Visite de la ville de 
Brive-la-Gaillarde 

 

 

                  

 

Document Facile à Lire et à Comprendre 
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L’office de tourisme de Brive- la-
Gaillarde 
L’Office de tourisme de Brive-la-Gaillarde vous accueille. 

L’Office de tourisme de Brive-la-Gaillarde vous aide à passer de 

bonnes vacances. 

Dans l’office de tourisme de Brive-la-Gaillarde, vous pouvez 

trouver des informations sur :  

 les lieux de visite           

                                                                                        

 les lieux pour dormir   

                       

 les lieux pour manger    

                 

 les lieux pour s’amuser   

                

 

Dans l’office de tourisme de Brive-la-Gaillarde vous 

pouvez acheter  

vos billets pour des spectacles.    

  

Dans l’office de tourisme de Brive-la-Gaillarde vous 

pouvez acheter des souvenirs. 
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Les personnes à l’accueil répondent  

à vos questions.                                                              

 

 

Brive-la-Gaillarde 

 

Brive-la-Gaillarde est une ville de Corrèze.  
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La Corrèze est un département de la France.    

 

Le nom de Brive-la-Gaillarde vient du Moyen Age. 

Le Moyen Age, c’est le temps des chevaliers.  

Gaillard veut dire fort.      
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Les choses à voir à Brive-la-Gaillarde 

 

1. Le château d’eau  

 

Un château d’eau est une réserve d’eau.  

L’eau est amenée dans les maisons avec des 

tuyaux. 

Le château d’eau a presque 200 ans. 

Aujourd’hui ce n’est plus un château d’eau.  

Le château d’eau est devenu office de 

tourisme. 

Le château d’eau est situé sur la grande place de Brive-la-

Gaillarde.  

La grande place s’appelle la Place du 14 juillet.  
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2. La place du 14 juillet 

 

 

La Place du 14 juillet est la plus grande place de Brive-la-

Gaillarde.  

Sur cette place il y a un grand marché.  

Le marché est ouvert tous les mardis, jeudis et samedis matin 

 

Dans ce marché vous trouvez : 

 des légumes                                                                   

 des fruits                                                                         

 du fromage                                                                      
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 de la viande                                                                     

 du poisson                                                                      

 des vêtements                                                                 

 

 

3. Le théâtre 
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Sur la Place du 14 juillet il y a le théâtre.  

Le théâtre est un bâtiment blanc.  

Dans le théâtre il y a des spectacles.  

 

 

 

4. La chapelle Saint-Libéral 

 

                                                     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Une chapelle est une petite église.                                    
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Une église est un lieu pour prier et se réunir. 

La chapelle existe depuis le Moyen Age.                                                        

  

Aujourd’hui c’est un lieu d’exposition.                                 

Une exposition montre : 

- des peintures                                                                 

- des sculptures                                                               

- des photos                                                                    

- des vieux documents                                                     

 

La chapelle est construite en grès.        

Le grès est une pierre :  

- Jaune 

- froide 

- rugueuse 

- fragile 
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Les monuments de Brive-la-Gaillarde sont construits en grès. 
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5. La collégiale Saint-Martin 

 

 

 

La collégiale Saint Martin est une église.  

La collégiale Saint Martin est située au centre de Brive-la-

Gaillarde.  

La collégiale Saint Martin est la plus vieille église de Brive-la-

Gaillarde.  
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La collégiale Saint Martin est décorée.  

Au-dessus des fenêtres de la collégiale il y a des sculptures :  

- des visages de personnes  

 

- des animaux  

 

 

 

 

Je peux entrer dans la collégiale.  

Dans la collégiale il y a une crypte.  

Une crypte c’est une salle sous la collégiale,  

comme une cave.  
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Dans une crypte il y a des sarcophages. 

Un sarcophage est une tombe en pierres.  

Dans une tombe, il y a une personne morte. 

Ces sarcophages existent depuis l’époque des romains.   
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6. Musée Labenche 

 

Le musée Labenche a été construit il y a longtemps. 

Le musée Labenche a été construit à l’époque des rois.          

A l’époque des rois c’était une belle maison. 

C’était la maison d’une riche famille de Brive-la-Gaillarde. 

 

Aujourd’hui cette maison est un musée. 
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Ce musée s’appelle Labenche. 

 

Dans le musée Labenche je peux voir : 

- des objets de l’époque des dinosaures                        

 

- des objets de l’époque des chevaliers                          

 

 

- des accordéons                                          

 

 

 

- des tapisseries                      

 

 

- des sculptures 

 

- de la peinture                                                                   
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- des vieux vêtements                                                    

 

- des outils des vieux métiers                                           

 

 

 

7. Maison Cavaignac 
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La maison Cavaignac existe depuis l’époque des rois.    

 

La maison Cavaignac était un musée. 

 

Aujourd’hui la maison Cavaignac s’appelle les Archives. 

Les Archives c’est un endroit où on garde des documents 

très anciens de Brive-la-Gaillarde.                                  

.                                                   
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8. Collège des Doctrinaires 

 

 

Le Collège des Doctrinaires est un très beau monument. 

 

A l’époque des rois,  

le Collège des Doctrinaires était une école pour garçons. 

 

Après, 

 

 le Collège des Doctrinaires était une école pour filles. 
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Aujourd’hui,  

 

le Collège des Doctrinaires est la Mairie. 

 

 

La Mairie c’est l’endroit où vous pouvez : 

 

- faire une carte d’identité                                                  

 

- demander un acte de naissance                                    

 

- me marier                                                                        
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9. Maison Treilhard 

 
 

La maison Treilhard existe depuis l’époque des 

chevaliers.  

 

A l’époque des rois, Jean-Baptiste Treilhard habite dans 

cette maison. 

 

Jean-Baptiste Treilhard était un avocat. 

 

Un avocat est une personne qui défend une autre personne. 

 

La maison est belle car elle a une tour en pierres.  
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La maison a aussi des morceaux de bois autour de 

fenêtres.  

Le bois autour des fenêtres s’appelle un 

colombage.  

 

 

 

 

10. Musée Edmond Michelet 

 

 
C’était la maison d’Edmond Michelet. 

 

Edmond Michelet était un grand résistant. 

 

Un résistant c’était une personne qui se battait contre  
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les Allemands pendant la Seconde Guerre Mondiale. 

 

La Seconde Guerre Mondiale, 

 c’était la guerre entre la France et l’Allemagne. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Dans le musée Edmond Michelet je peux voir : 

 

 

- des vieilles photos                                                        

 

 

- des peintures                                                                 
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- des objets de la Seconde guerre mondiale                  
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11. Les Grottes de Saint Antoine  

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Aux Grottes de Saint Antoine,  

il y a un monastère. 

Un monastère c’est la maison des prêtres, comme une 

église. 

 

Les prêtres font des prières.  
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A l’époque des chevaliers, Saint Antoine de 

Padoue  

était venu dans ce monastère. 

Saint Antoine de Padoue était un prêtre.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bonne visite à 

Brive-la-Gaillarde. 
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